



52 Páginas - 4 Cuerpos - 2 Suplementos

Bolivia, jueves 16 de abril de 2015

AÑO CXII

Nº 39.860

Bs 4.00

# Desempleo en el país subirá al 4% este año

• Según proyecciones del FMI, la crisis internacional afectará el crecimiento de economías latinoamericanas y calcula que el país alcanzará el 4,3%, pero el presidente Evo Morales sostiene que el crecimiento será del 5%. En el caso de Bolivia la falta de empleo se elevará de 3.2% al 4%.

**L**a crisis internacional no solamente afectará el crecimiento de las economías latinoamericanas sino que en el caso de Bolivia elevará el desempleo de 3.2% actual a 4% al finalizar el año, sostiene el último informe del Fondo Monetario Internacional divulgado el martes.

El informe del Fondo ajustó el crecimiento de Bolivia en 4.3% para este año lo que impediría el pago del segundo aguinaldo dispuesto por el Gobierno el año

pasado. El ministro de Economía admitió que en 2014 "la economía creció una cifra cercana al 5%".

Según organismos internacionales, el país tendrá un crecimiento promedio del 4,6%, muy por debajo del 5% estimado por el Gobierno. La estimación inicial del Ejecutivo fue 5,9%, incluida en el Presupuesto 2015.

El Fondo Monetario Internacional (FMI) en su nueva proyección establece que Bolivia sólo alcanzaría al 4,3% de crecimiento este año,

luego de haber crecido en 2014 al 5,4%. La Comisión Económica para América Latina (Cepal) coincide con el Gobierno, sin embargo el último informe del Banco Mundial (BM) fija 4,5% para el país. Empero, el Gobierno, a través del presidente Evo Morales, expresa su discrepancia con la proyección del FMI y señala que el crecimiento será finalmente del 5%.

Inf. Pag. 1, 3er. cuerpo



ARCHIVO EL DIARIO

## En busca de nuevas marcas

La 42 Prueba Pedestre Internacional de **EL DIARIO**, periódico bandera de Bolivia, buscará el domingo 19 superar las marcas establecidas en diferentes categorías en damas y varones, en sus diferentes niveles, además del deporte integrado.

La expectativa crece cada minuto que pasa, mientras que el número de inscrito aumenta. Se parte de esta experiencia inolvidable, con este fin visita nuestras oficinas en La Paz, El Alto, interior y en los puntos autorizados.

## Corrupción preocupa a obispos

La 99 asamblea de la Conferencia Episcopal de Bolivia (CEB), que reúne a los obispos del país, abordó temas relacionados con la corrupción, injusticia, economía, elecciones, entre otros. Sin embargo, manifestaron que hay casos en que es evidente una falta de equidad y transparencia en los procesos judiciales.

El arzobispo de Cochabamba y presidente de la Conferencia Episcopal Boliviana (CEB), Óscar Aparicio, informó que en esta jornada se dará a conocer la agenda oficial de la visita del papa Francisco a Bolivia en julio.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

## Oficialismo y oposición apuran campaña en Beni

Los candidatos del Movimiento Al Socialismo MAS, Alex Ferrier, y Carlos Dellién, de Nacer, intensifican en el departamento de Beni la campaña electoral rumbo a la segunda vuelta que se realizará el 3 de mayo.

Ferrier asegura que tiene el respaldo del Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR) en todo ese departamento, diputados de la oposición afirman que en estos días se volcarán a esa región para intensificar la campaña en apoyo a Dellién.

El candidato a la Gobernación por el MAS indicó que no debatirá con el candidato de Nacer, Carlos Dellién.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



## EEUU desea mejorar relación con Bolivia

El encargado de Negocios de Estados Unidos en Bolivia, Peter Brennan, afirmó ayer que su país quiere mejorar la relación bilateral con Bolivia y espera lo mismo de parte del gobierno del presidente Evo Morales.

Brennan manifestó que con Choquehuanca hablaron sobre cómo se puede mejorar la relación bilateral, qué pasos concretos se pueden dar y las áreas específicas de interés mutuo en las que se puede trabajar.

El encuentro se produjo tres días después de concluir la Cumbre de las Américas en Panamá, que selló el acercamiento entre los gobiernos de Estados Unidos y Cuba.

Entretanto, Brennan informó que existe la predisposición de mejorar la relación con Bolivia por lo que continuará conversando sobre los pasos y las áreas específicas en las que los dos países trabajarán, además del interés mutuo de ambos gobiernos.

La embajada estadounidense en Bolivia ha funcionado con distintos encargados de negocios desde septiembre del 2008, cuando Morales expulsó al embajador Philip Goldberg, tras acusarlo de una supuesta conspiración en su contra.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

## Hoy en Femenina



### Cómo saber que ya no hay amor

Al igual que existen señales que indican que una relación funciona bien, también se produce la situación contraria. Emociones que reflejan que algo está fallando en el seno de la pareja. Por ejemplo, cuando quieras estar menos tiempo con la misma y hacer menos planes, ya no te sientes tan cómodo inconsciente te estás alejando.



### The Strongest líder del grupo 4

The Strongest dio un gran paso en su intención por avanzar en el grupo 4 de Copa Libertadores. Los atigrados derrotaron 1-0 a Emelec, que llegaba como líder a este encuentro, pero perdió por segunda vez en el torneo en un encuentro bastante disputado.

Inf. Suplemento Deportes



### River Plate a octavos de final

El plantel argentino River Plate goleó 3-0 a San José de Oruro y accedió a los octavos de final de la Copa Libertadores edición 2015. Los hinchas del elenco rioplatense, no sólo celebraban el triunfo de su equipo, sino también la caída del elenco de Aurich.

Inf. Suplemento Deportes